



Per E-Mail
Über das DIR – BA-Geschäftsstelle Süd
bag-sued.dir@muenchen.de
An den BA 19 - Thalkirchen-Obersendling-
Forstenried-Solln
Herr Dr. Weidinger

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
22.12.2023

Fahrradparkhäuser am S-Bahnhof Solln

BA-Antrag Nr. 20-26 / B 05323 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 19 - Thalkirchen-Obersendling-Forstenried-Solln

Sehr geehrter Herr Dr. Weidinger,

zu Ihrem Antrag vom 18.04.2023 teilen wir Ihnen Folgendes mit:

Der o.g. Antrag wurde dem Mobilitätsreferat zur federführenden Bearbeitung weitergeleitet. Darin fordern Sie die Landeshauptstadt München auf, die Fahrradabstellanlagen am S-Bahnhof Solln sowohl ost- als auch westseitig zu verbessern und hierfür Fördermittel des Bundesministeriums für Digitales und Verkehr (kurz: BMDV) zu beantragen.

Das Ihrerseits genannte Förderprogramm des BMDV ist grundsätzlich ein interessantes Förderprogramm. Durch die Bedingung, dass hier jedoch nur Fahrradparkhäuser deren bauliche Umsetzung bis 2026 abgeschlossen sind, gefördert werden, war die Projektauswahl seitens der Stadtverwaltung herausfordernd. Auch der kurze Zeitraum zur Stellung des Förderantrags erschwerte eine Abstimmung, Erarbeitung und Einreichung von Projektideen beim BMDV. Daher wurden im ersten Schritt nun drei andere Projektideen beim BMDV eingereicht, die den Förderkriterien besser entsprechen.

Aus Sicht der Strategischen Radverkehrsplanung wird der geforderte Ausbau von Radabstellanlagen an der S-Bahn-Haltestelle Solln grundsätzlich unterstützt. Im Zuge der aktuell in Erstellung befindenden B+R Strategie der Landeshauptstadt München wird ein stadtweiter, konzeptioneller Rahmen für den zukünftigen Ausbau beim Thema B+R erarbeitet.



Hierbei erfolgt u.a. eine Betrachtung der derzeitigen Nutzung sowie des langfristigen Bedarfs und die Ableitung eines Handlungsbedarfs für die Zukunft. Dementsprechend prüfen wir Ihr Anliegen zur Verbesserung der Radabstellanlagen am S-Bahnhof Solln im Zuge der Erstellung der B+R Strategie.

Es ist vorgesehen die Bezirksausschüsse im Zuge der Beschlusserstellung zum B+R Konzept zu beteiligen.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist damit satzungsmäßig erledigt.

Mit freundlichen Grüßen



MOR-GB1.13